DIARIO

AñoXVI. - Número 4.438 - CEUTA MARTES 1 DE FEBRERO de 1949 - Precio 50 céntimo

## Los comunistas chinos deciden establecer una paz por separado en la región Shanghai-Nankin

## Ayer se hicieron cargo oficialmente de Peiping

# CANTON SE PREPARA PARA LA INSTALACION DEL GOBIERNO NACIONALISTA Nankin. 3.—La Radio comun'sta china ha anunciado que los dirigentes comunistas han accedido rigentes comunistas han accedido rigentes comunistas han accedido el esta ciudad. El informe no ha sido confirEl informe no ha sido confirEl informe no ha sido confirTentos Chang Ksen Hur. Washington, 31.—En la Casa Blanca y en el Departamento de Estado, se ha recibido con friadad la declaración del jefe del Gobjerno norteamericanc no ha Blanca y en el Departamento de Estado, se ha recibido con friadad la declaración del jefe del Gobjerno norteamericanc no ha Blanca y en el Departamento de Estado, se ha recibido oficialmente tal propuesta china ha anunciado que los diles de Li Sun Yen. También se teme una subjda escandalosa cu un compromiso conjunto con los Estados Unidos, de no agresión. Mc De mott, jefe de Prensa del Departamento de Estado, ha manifestado en nómbre del secuelas nan sido requisadas para instalar en ellas servicios oficialprecocupada porque con la flegateme una subjda escandalosa cu un compromiso conjunto con los Estados Unidos, de no agresión. Mc De mott, jefe de Prensa del Departamento de Estado, ha manifestado en nómbre del secretarjo Dean Acheson, que el "los hechos hablan más elocuen-

El informe no ha sido confir-mado, pero Chang Ksen Hur, miembro del "Yuan" —se d'ceha estado celebrando entrevistas con las autoridades civiles de Shanghai, la mayoria de las cua-les favorecen el plan.—EFE.

Los comunistas se hacen cargo de Peiping;;;;
Peiping, 31.—El general comunista. Yech Chich Ming, entrara hoy en esta ciudad con una guardia de honor para hacerse cargo of cialmane de la misma. Aunque

Del ejército comunista solamen-te entrará en la ciudad un gruna elegido de hombres, con el fic

de preparar la paz.
Se tiene entendido que militares nacionalistas disidentes pensaban provocar desórdenes, rumor que ha sido confirmado por el estallido asporádico de bombas de mano y al tableteo de ametralla-

El dolac norteamericano y el prec'o de los alimentos han contrutado su enorme alza, al tratar los especuladores de aprovecha; hasta el citimo momento, con la esperanza de abandonar la ciudad por via acrea antes de que los por via acrea antes de que los pois se bagan cargo de la misma,—EFE.

Preparativos de oficinas

## La ofensiva de paz SOVIETICA

En Washington acogen friamente las declaraciones de Stalin acerca de un DE NO

TRUMAN SE ENTREVISTARIA CON EL DICTADOR RUSO SIEMPRE QUE ESTE FUERA A LOS EE. UU,

## «Rusia debe responder con actos y no con palabras ni vagas promesas»

"los hechos hablan más elocuen-temente que las palabras".—EFE

de que no es probable que se produzcan cambios en la situa-ción internacional como resultado de las declaraciones de Sta-lin de que está dispuesto a tra-tar de la paz con Truman.—EFE. Trumani se entrevistaria

con Stalin, pero en Was-dente Truman se entrevistaria gustoso con Stalim, siempre qui éste venga a Washington", ha declarado el secretario de Prensa de la Casa Blanca, Charles Ross, haciondo reseltan que Truman. haciendo resaltar que Truman on ha hecho ningún comentario las contestaciones de Stalin d

(Pasa a la pagina 5).

## Hacia una comprensión entre EE. UU. y España

## El profesor norteamericano foster estudia el oficial sobre el particular por parte de los comunistas, se dice que hoy también comenzará a actuar la Ofician de Administración combinada, nombre bajo el cual se conocera el régimen de coaligión, que dando así Perping oficialmente bajo el Goblerno oficialmente de España, especial para redatar Terminó diciendo que le ha com-

ambiente de España, especial mente en lo social, para redactar un informe que me ha pedido el Instituto de Política mundial de Washington, ha manifestado el profesor norteamericano de la Universidad de Yale, Mr. Poster, quien luego recalcó: «Es preciso hacer una revisión de elementos sociales y culturales sobre los que se basan las relaciones espirituales y prácticas de los pueblos sobre todo los de América

prensión.

Sin embargo, estoy magnifica-

Terminó diciendo que le ha complacido mucho el interés de la tras poblaciones he sido distin-juventud española hacia los pro-blemas tipicamente americanos y dialidad y afecto generoso.—Lfe

En mis viajes a través de vues-

## RENUNCIA FORZOSA DE NASALICIO GO

## expresidente está refugiado en la Embajada brasileña

Asunción. 31.—El ex ministro de Defensa Nacional, general Rai. mundo Roton, se ha hecho cargo oficialmente a las diez de la mana, hora local, de la preside:1—EFE.

refugiado en la Embajada de! festaciones deportivas y demás actividades dominicales como si gentes políticos afectos a él se nada fueca.

Según comunican de aquella capita!, se cuenta con que el ex ñana, hora local, de la presideil-cia del Paraguay, cargo para el que ha sido designado por la Asamblea Nacional de acuerdo con el procedimiento señalado por la Constitución, después de ja renuncia forzosa del presidente Natalicio González.

La transmisión de poderes se ha realizado con toda brevedad mediando 15 minutos entre renunca de González y la toma de posesión de Rolon. En ese cuarto de hora se ha reunido la Cámara de Representantes del Cámara de Representantes del Consejo de Estado y se ha celebrado la proclamación de nuevo presidente que ocupaba el cargo de ministro de Defensa en el cabilitad del cargo de ministro de Defensa en el cabilitad del cargo de contrata del cargo de contrata del cargo de contrata del cargo de Gablbete del ex presidente González.

La vida en la capital es to-talmente tranquila y solo en al gunos centros oficiales se han establecido pequeños retenes de fuerzas armadas.

El presidente González se ha

ta revolución paraguaya pasó casi su país por muchos años. inadvert da en Asunción, donda ayer se lesarrollaron las man:- (Pasa a la págin

saldrá del país por muchos alor de los presidente son que buscó refugió en la Embajada bras leña, salga en breye por años ; ; ; ; ; ; ; ; vía aérea para el Brasil. Al pare-Buenos Aires, 31.-La incruea- cer, ha anunciado que saldrá de

(Pasa a la página 5).

## ¿txito o tracaso en Rodas?

## TODO ESTA PENDIENTE DE CIERTOS DETALLES

las mismas.

Tel Aviv. 31 — Las conversa- en la disposición de los poblaciones de Rodas entre árabes y dos de Ajja y Bir Aslub, que las judios han llegado a uno de sus fuerzas judias ocuparon en su úlpuntos más delicados, que deter- tima ofensiva en el Negeb y cuminará el éxito ó el fracaso de ya pérdida parece ser que las aus mismas.

La dificuitad rincipal estriba su pueblo. Efe.



En los medios políticos de la India se ha dado gran importancia al reciente viaje del Pandit Nerhu al estado de Hayderabad. Las entre. vistas entre el Nizam y el famoso prohombre indio duraron más de una hora y en ambas se puso de manifiesto la mútua compresión y cordialidad de relaciones políticas. En la visita del Pandit Nerhu, estuvo presente el general Chandhuri como gobernador militar bri

tánico de Hayderabad:

PANDIT NEHRU VIAJA

Desde las CINCO ULTIMO DIA DE PROYECCION



Un gran éxito de Metro Goldwyn Mayer.

Maffana miercoles estreno;



Segui lamente;

LOCA DE ALEGRIA

## Astoria

Hoy desde las 5. Ultimo dia de la producción mej cana;

VIVA MI DESGRACIA

Por Pedro Infantes y Maria Antoneta Pons.

Estreno de la producción Metro Goldwyn Mayer: LEVANDO ANCLAS

## -Vida Religiosa-El domingo zarpó para

1 de febrero, martes.—Santos Ignacio, Cecilio, obispos; Pionio, martires; Severo, Pablo, objspo; nor Efrén, doctor; Brigida, Veridiana, las virgenes. Misa de San Ignac Rito doble Ornamentos rojos.

SAN IGNACIO

Fué discipulo de San Juan Evangelista, y en Antioquía, ter-cer sucesor de San Pedro. En sus Epistolas, dirigidas a los cristia-nos de Roma, les decia; "Trigo soy de Cristo; dejad que sea mo-lido por 'os leones". Condenado a las bestías, fue martirizado en Roma entre el año 110 y 128.

RAMA DE MUJERES DE AC-CION CATOLICA

Hoy, martes, celebrará esta Rama, su dia de retiro, en la ca-pilla del cojegio de las Religiosas Concepcionistas de la calle Millan Astray, teniendo lugar la misa de Comunión general a las ocho y treinta y los demás actos, a las cinco de la tarde.

EN HONOR DE SAN BLAS
El próximo día 3, festividad de
San Blas, se celebrará en su hohor una selemne misa cantada, a ida, Veridiana, las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

RAMA DE HOMBRES DE AC-

CION CATOLICA

Esta noche, a las ocho, celebrará esta hama su reunión semanal de estudios, en su centro de na calle Millan Astray, núm. 3, estando la conferencia a cargo oel muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, dean de esta San-ta Iglesia Catedral y consiliarlo de la refer da Rama, siendo pú-

SANTORAL PARA MANANA 2 de febrero, mjércoles.—La Purificación de Nuestra Señora.
—Santos Catalina de Riccis, vírgen: Cornelio, Centurión, Lorenzo, Flósculo, obispos: Cándico, Fortunato, Feliciano, Apropiano, Firmo, mártires. Misa de la Purificación. Rito doble de segunda clase. Ornamentos biancos.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

Movimiento de barcos el enaro;

Entradas Vapor español "Plus Ultra" de Valencia, para aprovisionar-

se. Vapor español "Ulia" Vapor español "Ulia" de La Goulette, para aprovisionarse. Vapor americano "Frank E. Spencer". de Filadejíja, para

aprovisionarse. Vapor español "Monte Nuria" de Melilla, para aprovisionarse.
Vapor español "Castillo Peña fiel", de Málaga, con carga,
Vapor español "Rola", de Má-

laga, con carga. Vapor español "Urumea".

Algeciras, con carga.
Vapor sueco "Canadia", de
Algeciras, para aprovisionarse.
Vapor españo: "Benidorm",

Algeciras, con carga. Salidas

Vapor español "Cabo Sacra-tif", para Sevilla, tomó carbón, Vapor hondureño "Olancho",

para Sevilla, tomó petróleo. Vapor noruego "Bergelana" Vapor noruego "Bergeland", para Abadán, en lastre. Vapor americano "Frank E. Spencer", para Trieste tomó pe-

troleo.

Vapor español "Ulfa", Sunderland, tomó carbón, Vapor español "Monte Nuria"

para Gijón, tomó carbón.

Movimiento de buques el dia de enero;

Entradas Vapor español "Mogador", de Májaga, con carga.

Salidas

Vapor españos "Benius", pa-para Tarragona con carga, 'Vapor sueco "Canadia", 'pa-ra Huelsa, tomó petróleo, Vapor español "Psus Litra", Vapor español carbón.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Se invita al comercio para que cierre sus establecimientos du-ranțe la celebración del partido de fútbol, que se jugara en esta localidad, hoy martes dia 1.º de

Ceuta, a 31 de enero de 1849. El Jefe de la inspección, De-legado de Trabajo acctal. Javier Angoloti.

## EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIU-DAD.

HACE SABER: Que quedan expuestos al público por el tiempo de quinco dias a los efectos de reclamaciones los padrones aprobados para el vigente año, sobre los arbitros muncipales siguientes.

ALQUILER DE CAMAS. VENTA DE BEBIDAS. QUIOSCOS DE PROPIEDAD

PARTICULAR. Lo que se hace público para conocimiento de los interesados Ceuta, 1.º de Febrero de 1949. El Alcalde

José Rojas Feigenspán.

## PERDIDA

En el trayecto comprendido entre el Teatro Cervantes a la confiteria «La Campana», se ha perdido un broche de señora.

Se ruega su devolución en la administración de éste Diario. \*\*\*\*

## CRUZ ROJA

El número premiado anoche fué el 106

## Tenerife el minador "Vulcano"

A las ciez y siete horas del pasado comingo, zarpo con rumbo a Tenerife el minador de nuestra Marina de guerra "Vulcano", que ha permanecido varios días en el puerto ceutí.

Los guarcías marinas que realizan su viaje de prácticas a bordo del mencionado buque marchan safisfechisimos de su estancia en ésta y encantados de las atenciones que se tuvieron

las atenciones que se tuvieron con ellos.

Al muelle de España acudieron infinidad de personas a despedir al buque ;a que son varios los guardias marinas hijos de Ceuta que viajan a bordo del mina-

Lieven todos un buen viaje y nos congratulamos de que su es-tancia entre nosotros les haya sido grata.

## BUEN TIEMPO EN **EL ESTRECHO**

### Doble servicio del vapor correo

El temporal iniciado el pasado sábado, persistió durante todo el domingo, imposibilitando le salida del vapor correo de Ceuta-Algeciras, así como del que se encontraba en el puerto pen'nsuar dispuesto a zarpar para nuestra ciudad.

Ayer lunes, a las 10.30 de la mañana, ilegó de Algedras un correo y salió, horas más tarde para aquella ciudad, zarpando gualmente el correo normal de Geuta para Algeciras, que regresó a su hora por la tarde.

Infinidad de viajeros llegaron en los dos barcos lasí como correo y cargo general, saliendo similar número de Geuta para Algeciras.

acreditada, sitio céntrico, buenos ingresos, traspaso en Ceuta. Dirección Juan Rubio. José Antonio.
9. CEUTA. <del>፟</del>ቝ፟ኇ፟ኇ<del>፟ኇኇኇኇቑቑኇኇኇኇ</del>ኇኯቑኇኯኇኇኇኇኇ<del>ኇ</del>

Anunciese en el

PROGRAMA PARA HOY



Por secciones a las 5, 7, 9 y 11

Una novela policiaca llevada a la pantalla de forma magistral y cuyo interés no decae en ningún

RAFAEL DURAN

y MARY CARRILLO (Españoles) PAOLA BARBARA (Italiana) JUAN VILARET CARMEN DOLORES (Portugueses

bajo la dirección de LADISLAO VADJA.

Atención! || INMEDIATO ES.



FORTUNIO BONANOVA

ROBERTO GAVALDON

CHARITO GRANADOS . EN PREPARACION OTRA MA



## VISC

Teneindo estos laboratorios "Zotal noticias de que algunos comerciantes venden otros productos a granel, con nuestra marca, avisamos a todos, que "Zotal

marca registrada, y rogamos exijan que sea ZOTAL. Pueden adquirirlo en sus envases precintados ¡Suelto hay falsificaciones!

Laboratorios Zotal.-Camas (Sevilla)

## **Doctor CANO TORRES**

Especialistas en piel, sifilis y venéreo Diatermía (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española 63.

Laboratorio de análisis TELEFONO 736 GENERAL YAGUE, 5

## ELR P. Ceferino Rivero N

RELIGIOSO AGUSTINO

Ha fallecido a los 55 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

Su hermano, el R. P. Valeriano y Comunidad de PP. Agustinos ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, y asistan al entierro que se organizará a las 13 horas de hoy desde el Colegio de «San Agustin» hasta el sitio de costumbre, y el funeral que se celebrará el jueves día 3 a las 10 horas en la Iglesia de San Francisco, favor por lo que les quedarán eter namente agradecidos.

soltera Maria del Carmen Prieca

Tanto la madre como el recién nacido, se encuentran en perfec-

Felicitamos a los señores de Lucas-Prieto, por este grato acontecimiento.

A MADRID

Acompañado de su distinguida esposa, marchó en el correo de ayer con cirección a Madrid para someterse a tratamiento médico, nuestro respetable amigo el co-ronel juez permanente de las Fuerzas Militares de Marruecos, Ilmo señor don José Conde Vies-cas, desándoles buen viaje y un total restablecimiento de sus do-

señor teniente vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Adolfo Suarez, actuando de padrimos; la madre del novio, do-na Maria Morales Sierra y con Fernando Campi Capriles.

El acta matrimonial fué firma

El acta matrimonial fué firmada testificando el acto per los señores doa Manuel Torroba, don Pedro Buades, don Francisco Buades y don Manuel Molina.

La feliz pareja, a la que le descamos toda clase de venturas partio para Tanger, ciudad en la que fijarán su residentia.

AL CIELO

A los cuatro años de edad, ha subido al cielo, el miño Manuel García de la Torre Artamencia, hijo del funcionario municipal, querido amigo nuestro, don Manuel García de la Torre y Blanco.

Ayer tarde tuvo lugar el acto de conducir el cadáver al cemen-

Ce conducir el cadaver al cemen-terio de Santa Catalina, siendo muchísimas las personas que lo acompañaron hasta su última mo-

El duelo fué presidido por el paére del fallec do, abuelo, don Manuel García de la Torre y Zato; secretario general, interventor y depositario de este ilustra de la companya de la compan Avuntamiento, señores Meca, Sánchez de Mora y Orozco, res-pect vamente, y tio, don Joaseñores / Meca,

Una nutrida comisión de niños del colegio al que asistia Mano-lito también asistió a tan funebre

Enviamos a las familias Garcia de la Torre y Artamendi, tam oueridas en esta ciudad, la expre-sión de nuestro, pésame más sentido.

DE LA PENINSULA

Hemos tenido el gusto de salucar en ésta, a don Julian Terry
Mpñoz, delegado de ventas de los
laboratorios Zotal, a quien deseamos grata estancia en Ceuta.

SEPELIO

A las lecca horas del comitio.

NATALICIO sepultura al cadéver ce dona Feitzmente ha dane a luz un Pastora López Rodriguez, viuda niño, la esposa del oficial de Expósito, acto que constituyo Aviación, don Fernando Lucas, de una sentidisima manifestación de duelo, ya que la finada era per-sona muy estimada en todos los medios sociales de la población, donde la nobicia de su fallecimien-to, causó general dolor. En la presidencia del duelo fi-

guraban sus hijos y otros familia-res, despidiendose el numeroso acompañamiento en el Puente de la Almina, siendo muchas las per-sonas que subieron hasta el ce-

A sus hijos y demás familiares expresamos nuestro sentido posar, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible como rreparable pércida.

cas, desándoles buen viaje y utotal restablecimiento de sus dolencias.

ENLACE MATRIMONIAL

El pasado domingo tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señorado con flores y plantas, juciendo de artistica i juminación eléctrica y de cera, el enlace matrimonial de la bella señorita María de Africa Moreno Jiménez, con nuestro estimado amigo don Rafael Jiménez Morales.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones, el flustrisimos señor tenjente vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones, el flustrisimos señor tenjente vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones, el flustrisimos señor tenjente vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones, el flustrisimos piciendo por el alma de la fallecida.

Con tal motivo, religiose ayer, a las circidas al territorio nacional llevarán, para podente de circular, una sobretasa de circular, un

Con tal motivo, relieramos a los familiares de doña Encarnación Guadalupe y, muy especial-mente a su nieto, nuestro que-rido amigo, don Matias Carvo Peeino, Goctor, nuestro más sentido

## ministro de Obras Públicas, en Al

## El Sr. Fernández Ladreda visitó la zona portuaria

## El puerto avilesino será uno de los mejores

## Administración Principal de Correos de Centa

Según se nos anuncia, el concierto que la Orquesta Sinfonica de Ceuta tenía anunciado para ayer lunes, se celebrará el jueves dia 3 a las 19'15 horas.

Avilés, 31.—Con motivo de la paña, lugar al que llegó el minisvisita que realiza hoy a esta villa
tro, quien era aguardado por los
gobernadores civil y militar de
nor Fernández Ladreda, Avilés se
ha vestido de gala.
El pueblo se congregó a las 11
de la mañana, en la Plaza de Esmuchas autoridades

muchas autoridades.

Dió la bienven da al ministro, en nombre del Ayuntamiento y de la villa el alcalde y, seguida-mente, el señor Fernández La-dreda pasó revista a una compa-ñía de Infanteria de Mariña, de guarnición en Avilés, que le rin-dió honores.

dió henores.

El gentío, vitoreó a España, al Caudillo y aplaudió cariñosamente al ministro, que pasó después al salón de actos del Ayuntamiento, donde el alcalde le ofreció la segunda medalla de Oro de la villa de Aviles, El ministro agra deció con sencillas palabras el honor de que era objeto.

A la salida del Sr. Fernández Ladreda, se exteriorizaron de nuevo las muestras de cariño y adhesión del vecindario.

Desde lo Plaza de España, el ministro se traslado a la zona por-tuaria, que visito detenidamente, escuchando las explicaciones que le facilitaban los insenieros de la Junta de Obras sobre los pro-vectos a realizar en el puerto, quo harán de él uno de los mejoras por sus condiciones de seguri-dad en todas las épocas del año, tanto para la navegación como pa-ra la pasco. ra la pesca.

A las doce y media, se proce-dió a la bendición y consagra-ción de la nueva iglesia.

Desde acui, el ministro y sus acompañantes se trasladaron a una industria de cristal que se cons truye en las inmediaciones de Avilés, en cuya fábrica le fue ofrecida una copa de vino espafol.

Seguidamente, el ministro y las autoridades y personalidades, re-gregaron a Avhés y en la Casa Consistorial se celebro una comi-da en honor del señor Fernández Ladreda.—CIFRA.

## NUEVO PRESIDENTE PARAGUA

## Sustituye a NATALICIO GONZALEZ

## Wanshington cree que es demasiado pronto para reconocer al nuevo Gobierno

Asamblea Nacional del Paraguay ha elegido nuevo presidente pro-visional de la República el gene-ral Raimundo Rolon, en sustitución del dimitido presidente Natalicio González.

La Asamblea, formada por la Cámara de representantes el Con sejo de Estado, aceptó primeramente la dimisión escrita de González. Según el texto de esta dimisión, leido por el presidente de la Asamblez. González dimite por «impedirle gobernar las de-cisiones internas del partido colorado» y añade que se alejará del Paraguay durante «varios años>.

El nuevo presidente, Raimundo Rolon, presto seguidamente juramento de su cargo ante la Asamblea y luego pronunció unas breves palabras, diciendo que es conciente de la grave res-ponsabilidad que contrae en el nuevo cargo. Pidió al pueblo una intima unión con el Ejército para buscar el camino de la felicidad y dijo que espera estrechar aún más las relaciones internaciona-

La Asamblea decidió que el ciones dentro del plazo máximo PAPEL MANILA. Superior para pedidos. Informes en Falange Española, 26-1.º Millanes. ciones dentro del plazo maximo de dos meses para que el pais designe al nuevo presidente de-

Asunción, 31.—Reunida ano- fiuitivo de la República del Para-

Washington, 31.—Los funcio-narios del Departamento de Es-tado han manifestado que ces demasiado pronto para comentar cuestión del reconocimiento del nuevo gobierno paraguayo.

Dijeron que los informes reci-bidos por ellos, hasta éste momento, sobre el derrocamiento del gobierno del presidente Natalicio González, no son comple-

Agregaron que todo parecia indicar que el movimiento para derrocar a González estaba preparado desde hace varios días.

### **经股份股份股份股份股份股份股份股份**

## Los valles del Oeste norteamericano azotados frio y la nieve

Chicago, 31. - Los valles del Oeste, cubiertos de nieve, han disfrutado de uno de los pocos dias de culor que ha habido en este mes de enero, pero el frio y la nieve siguen azotando el extremo sur del pais, poniendo en pe-ligro grandes cantidades de frutas

La oficina meteorológica de Nueva York predice que caerá una gran, pevada sobre esta ciudad hey lunes.

## Solicitan aumento de salarios

## También han ido a la huelga obreros húngaros

Bruselas, 31. — Unos 15.000 testar contra el nuevo sistema eros belgas de gas y electricipara la "producción standard", han comenzado una hueiga impuesta por los comunistas. bruselas, 31. — Unos 15.000 obreros belgas de gas y electricidad han comenzado una hueiga general en todo el país, solicitan de aumento de sueldo. Se espera que esta huelga reduzca la producción normal a un navel de domingo que durante unos dias no tanga gran efecto sobre el país.

mingo que durante unos dias no tenga grai efecto sobre el país. Los ifiliados a los sindicatos católicos de gas y electricidad so han negado a acherirse a la huel-ga hasta conocer los resultados de las negociaciones entre la Compañía y el Gobjerno a fin de que se autorice a subir los pre

Las empresas sostienen que no pueden aumentar los salarios sin que el Gobierno autorice a cobrar más caro el gas y la elctricidad.—EFE.

También van a la huelga Moñoz, delegado de ventas de los laboratorios Zotal, a quien deseamos grata estancia en Ceuta.

SEPELIO

A las trece horas del deminiso, se verifico e acto de dar cristiana de fabricas, para pro-

¿NECESITA usted comprar, ven-der, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por pala-bras y resolverá cuanto desce rápida y económicamente.

### Compras y ventas

VENDESE hermoso comedor, Razón esta Administración.

SE VENDE un comedor nuevo.
Razón en esta Administración.

### Enseñanzas

PROFESOR Contabilidad. Enseña practicando. Sr. Jiménez. Temiente Pacheco, n.º 14-2.º

### dries

exiginlo envasado y precintado

Tamaños de venta: frascos de 1/8 - 1/4 - 1/2 y 1 kilo. Latas de 2-5-10-36 kilos, Bidones de 60 - 100 y 200 kilos (con grifo)

Aparatos alemanes, económicos, últimos modelos adaptados a medida para cada enfermo y cumpliendo la indicación de los Sres. Médicos.-BRAGUEROS para toda clase de hernias.-FAJAS para eventraciones, embarazadas, estómago y rinón caidos. CORRECTORES para matriz. APARATOS PRO-TESICOS para amputaciones y parálisis de todas clases.- ME-DIAS de goma para varices y toda clase de artículos de goma, cuero, caucho y acero articulado.

CASA ORTUBIA

Recinto Sur, 5 pral. CEUTA

## LOS DEPORTES

CLASIFICACION

Resultados

Español 1; Sevilla, 0

Oviedo, 2; Valladolid, 1

Madrid, 4; At. Bilbao, 2

Coruña, 3; At. Madrid, 1

Tarragona, 6; Valencia, 1

Alcoyano, 1; Barcelona, 2

Sabadell, 3; Celta, 0

Equipos	Goles	Puntos	
Madrid	55 29	[+7 27	
Barcelona	43 26	+9 25	
At. Madrid	37 25	+6 23	
Tarragona	46 48	[+3 21	
Valencia	55 39	+5 21	
Oviedo	33 34	0 29	
Español	35 26	-2 18	
At. Bilbac -	45 46	-3 15	
Coruña	38 43	-3 15	
Celta	37 47	-3 15	
Valladolid	27 42	_3 15	
Alcoyano	20 40	-4 14	
Sevilla	22 32	-5 13	
Sabadell	35 53	-7 11	

### SECUNDA DIVISION

Resultados Resultados

Badalona, 2; R. Sociedad, 1

Levante, 2; Murcia, 2

Gerona, 2; Málaga, 2

Castellón, 1; Hércules, 2

Baracaldo, 6; Mestalla, 2

Grana a, 1; Gijón, 0

Santander, 1; Ferrol, 2

CLASIF Equipos	-	O!():	Pur	#01
Granada	3:	1 20	+6	21
R. Sociedad	51	5 29	1+5	23
Hércules	4	3 43	+7	23
Málaga	5	3 27	+4	22
Baracaldo	. 38	3 23	1+2	20
Murc.a	3	2 42	0	18
Badalona	3	2 38	4-2	18
Gijón	24	30	1+1	17
Mestalla	21	8 32	0	16
Castellón	3:	3 39	-2	16
Levante	3	1 33	-4	16
Santander	3	8 51	-3	15
Gerona	35	2 41	1-5	15
Ferrol	2	8 50	-9	9
				1

### TERCERA DIVISION Grupo Sexto

Betis, 6: Melilla, 0 Cadiz, 0: Córdoba, 1 Jaen, 2: Algeciras, 1

CLASIFICACION				
Equipos	Goles	Puntoe		
A & T.S.L.	20.10	- m 00		
Atletico.	36 19	+7 23		
Huelva	. 35 22	7 7 23		
Córdoba.	41 22	+6 22		
Cádiz.	36 28	1+4 22		
B. Linense	43 37	+5 21		
Algeciras .	41 44	[+1 19]		
Jaén	36 29	-1 19		
Ceuta	33 34	0 18		
España	32 42	-1 17		
Betis	46 31	-2 16		
Hiturgi	45 56	-2 16		
Melilla	29 40	_6 12		
Electro	24 44	-7 11		
Larache	17 58	-11. 5		

## PRIMERA REGIONAL

Resultados Tangerina, 3; Lixus, 1 Alcázar, 2; Magreb, 2

### TORNEO MODESTOS

Resultados
Curtura, 5; Canalejas, 0
Morro, 5; Juventudes, 0
Castillejos, 2; Alfau, 1
Ceutí, 0; Betás, 4
Marroquí; 1; Glorieta, 0

## arcador Esta tarde, a CEUTA -Alfonso Murube

Locales y visitantes decidieron ya sus alineaciones y esperan obtener los dos puntos en juego

## Por 5 a 2 perdió el lliturgi ante la Balompédica el pasado domingo

Día hermosisimo el de ayer. Hizo posible la travesia del Estre-cho por ruestros vapores corress cho por ruestros vapores correos
y... esta tarde se disputará en
Alfonso Murube el interesante encuentro Ceuta-Iliturgi. A las tres
en punto saltarán al field municipal las representaciones balompédicas de Andújar y Ceuta. Para
la disputa de dos valiosos puntos.
Y para llenar de interés y emociones a la-afición ceutí.

Apenas desembarcar del "Cludad de Algeciras, que llegó alrededor de las once de la mañana,
charlábamos con Tomaselli, antiguo entrenador del Ceuta y que
en la actualidad prepara a las
huestes de Arregui y Martin, los
dos codiciados jugadores del Club
Deportivo Iliturgi.

—Contrarma en Ceuta donde tan-

-Contentisimo de volver a en-—Contentísimo de volver a encontrarme en Ceuta, donde tantos amigos dejé, La alineación que
mi equipo opondrá a vuestro titudar es la siguiente: Martinez;
Baimundo, Villar, Clemente; Callejo, Casuso; Manoín, Martin
Tturbe, Telero y Victoriano, También hemos desplazado a Fornell y
Neiras. El pasado domingo jugamos un amistose de entrenamiento con la Balompédica Linense,
que perdimos por 5 tantos a 2 y
en él se nos esionó nuestro guarcameta titular el catalán Fornell.

esta tarde

—A las tres del martes se iniciará el encuentro. Al que vamos
con las mayores ilusiones. Precisamos más que nunca de estos
dos puntos. Nos situarían muy
bien. El equipo será el que ya se
anunció. Es decir; Zamorita; Lucas, Domínguez, Pepín; Torres,
Oramas; Cuca, Guerrero, Alamo,
Martinez y Pegrín. Martinez y Pedrin.

Por último nos enteramos de que el árbitro designado para dirigir este encuentro, don Angul Lozano, había renunciado a tul encargo. Y a la hora de trazar estas líneas, ignoramos si el Comité Central erviará un sustituto o si el mately será encomenciado. el match será encomendado a un colegiado regional.

colegiado regional.

El interés y la expectación son enormes. Y toda la afición ceutí se dispone a presenciar el choque Ceuta-Hiturgi. Este aplazamiento, debido al fortísimo Levante, contribuyó no poco a que el partido constatuyera toda una atracción y a cue se aguarde con impaciencia a que suenen las tres. Hora en que Ceuta e Hiturgi no solo van a dirimír una supremacia entre si, sino que enfrentará a dos cuadros fuertes y en un buen momento, firmemente decididos a que su clasificación se vea incrementada con dos valiosos nerementada con dos valiosos

cameta titular el catalán Fornell.

No se ha desplazado Arregui, pues, continúa en cama con pulmonía. Como delegado se ha desplazado el secretario técnico del club, don Guillermo Martinho, Y el field municipal de Jadú. Displuelga decir que esperamos salir alrosos de tan difícil prueba. A miequipo le hacen falta puntos.

Poco después charlábamos con un directivo ceutista.

## Todos los encuentros Barranco dirigirá el suspendidos se jugarán CEUTA - iLITURGI

### Y Delgado Luque el Larache-Huelva

Debido a que en el cía de ayer se efectuó sin novedad el servicio de vapores correos entre nuestra ciudad y la de Algeciras, todos flos partidos aplazados del Sexto Grupo se disputarán en la tarda de hoy. Para arbitrar el encuentro que esta tarde sostendrán en núestro Estadio Municipal los equipos del C. D. Hiturgi y S. D. Ceuta, correspondiente a la Tercera División de Liga ha sido designado el colegiado de la Hipanomarro-qui, señor Barranco, a quien ayudaran en las bandas dos jue

Hoy, martes, por tanto, el aficionado deportivo volverá a fijar su mirada en las pizarras. En La Linea chocan la Balompédica y el Atlético tetuani, en Larache el titular y el Recreativo de Huelva, en Córdoba la Electromecánicas y el España de Tánger y en nuestra ciudad el Ceuta y el C. D'Iliturgi. ayuoaran en las bandas dos jueces del mismo colegio.
Ofro colegiado del Hispanomarroquí, el señor Delgado Luque, se encargará de dirigir el
choque Larache-Recreativo de
Huolva, que, por existir acuerdo
entre ambos contendientes, con
toda probabilidad se celebracá
mañana isiércoles, y no en la tarde de hoy.

Excursión maritima a Tánger con motivo del partido de fútbol correspondiente al Campeonato de Liga del próximo día 6, febrero

Esta Sociedad organiza una grandiosa excursion a Tánger en el vapor «Ciudad de Algeciras», al precio de 50 pts. ida y vuelta, saliendo de esta plaza el domingo dia 6 a las 9 de la mañana y regresando de Tánger a las 9 de la noche.

Venta de billetes en la Secretaria del Chub desde hoy.—Plazas limitadas.

LA DIRECTIVA.



Sevilla, 31.—A la entrada de la maba parte, con otros aviones y barcos de patrulla, en la búsque-da de los desaparecidos.

"La Pañoleta", chocaron violentamente dos automóviles de turísmo que avanzaban en dirección contraria.

"Tamba parte, con otros aviones y barcos de patrulla, en la búsque-da de los desaparecidos.

Hoy lunes, han sido identificados en el Hospital general número 49.

rísmo que avanzaban en dirección contraria.

Uno de los vehículos, a consecuencia del fertísimo encontranazo se desvió y arrolló al viandante José Ojeda López, de cuarenta años de edad, habitante en el barrio de Triana, que marchaba por la carretera, producióndole gravísimas heridas. Fué conducido al hospital.—CIFRA.

Tres japoneses, que acompaña-ban a los dos norteamericanos en la embarcación, también resulta-ron ahogados.

la embarcación, también resultadante José Ojeda López, de cuarrenta años de ecad, habitante en el barrio de Triana, que marchaba por la carretera, produción dole gravisimas heridas. Fué condución al hospital.—CIFRA,

Al caer de un cuarto piso muere en el acto;;;;

Tarragona, 31.—Desde el cuarto piso de la casa donde vivia, avenica del Generalisimo, número 10, se cayó a la calle ja vecina de esta ciudad, Isabel Rios Iborra, casada, de cincuenta años de ecad.

La infortunada mujer resultó muerta en el acto—CIFRA.

Mueren ahogados cuando cazaban patos;;;;

Tokio, 31.—El vicepresidente de la United Press y director general para Asla de esta Agencia, Miles W. Vaughn, se ahogó ayer en la bahía de Tokio, cuando se decicaba a la caza de patos en una embarcación que zozobró.

Acompañaban al periodista el comandante norteamericano Haddok, y sus cadáveres fueron extraícos del agua, una vez localizados por un helicóptero que to-



## Estadio Municipal Altonso MUR

Esta tarde

A las 3

TERCERA DIVISION DE LIGA **D. Iliturgi de Andújar** 

## Dr. Enrique Ostalé

hoy.

Iljturgi.

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPANOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Tres nuevas marcas de la acreditada Firma. COSIO, de Chiclana de la Frontera.

## llega a Ceuta una Còmisión de la Real S. O. S. Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, de Jaén

## Visitarán a S. E. el Alto Comisario con objeto de entregarle un pergamino nombrándole Hermano Mayor honorario

En el vapor correo de ayer tar-de llegó a nuestra ciudad una co-misión de la antigua, insigne y Real Cofradia de Nuestro Pad e Durante breves momentos con-

intensa, runca interrumpida, con-

do la gran estima y

da orientación en los difíciles ca-minos de la vida espíritual. Ha causado penosa sensación, sin duda, en todos los circulos

sociales de nuestra ciudad el Ines-

perado fallecimiento de tan ejem-

Enviamos nuestra más sentida

condo encia a la venerable comuridad de PP Agustinos por tan

plar y benemérito religioso.

rreparable pérdida.

Beal Cofradia de Nuestro Pad e Jesus Nazareno, de Jaéu.

Jesus Nazareno, de Jaéu.

Al frente de la misma figuraba el Hermano mayor de la Hermano Mayor non señores don Eduardo Filea.

dos manifestándosenos que de tasladaban a Tetuán con objeto de visitar a S. E. el Alto Comisa vio de España en Marruecos vio de las cias Canarias.

Hasta ahora no se tiene noticia alguna de que la búsqueda iniciada haya dado ningún resultado positivo. — Cifra.

Se han recibido débiles llamadas de los supervivientes do una fortaleza

Madrid, 31.-En el aeropuerto de Barajus se tienen noticias de que entre las catorce treinta y las dieciseis horas de ayer, en la frecuencia de llamadas de socorro, una estación portugursa de radio captó una debil lamada, no pudiendo concretar de donde partia, pero que hace suponer pueda tratarse de la balsa de salvamento de los tripulantes de pueda tratarse de la balsa de tra primera autoridad municipal y salvamento de los tripulantes de la fortaleza volante perdida el dia 27 en la ruta Dakor · loglaterra.

Se está a la escucha por si se produjesen nuevas llamadas. Parece que el accidente debió ocu

## EL FARO en ALGECIRAS

### Restauración de la capilla de la VIRGEN DE EUROPA

este asunto, que al parecer, que

este asunto, que al parecer, que dó sin resolver, pesé a la buena volunte d'Gesarrollaga por el señor alcalde, ya que los visitantes no podían tomar resoluciones, pues estas debian ser tomadas por la junta de accionistas.

Ante esta actitué, el señor alcalde, como decíamos, se limitó a exigír el cumplimiento del contrato que implica la obligación por parte de la Compañía de vecter el caudal, o parte del mismo, del río Giadalmesi en la vena liquida que acualmente surte a la ciudad a más de tener un cochecuba.

Constituyó un señaladísimo éxito de éste gran artista

Ayer tarde, a las 19 horas, el Centro de Hijos de Geuta, abrio sus puertas para recibir a un selectisimo público que ansiaba prasenciar la exposición allí instalada de fotóleos, por nuestro compañero en la Prensa, Angel Ara
li de Centro de Hijos de Geuta, abrio taciones y parab enes, por parte del numeroso público que llenable como público que ansiaba prasenciar la exposición allí instalada de fotóleos, por nuestro compañero en la Prensa, Angel Ara
li de Centro de Hijos de Geuta, abrio taciones y parab enes, por parte del numeroso público que llenable d

Ante este estado de cosas re-sulta paradógico la petición de la Compaña para elevar las farifas. esto, son teda energia, se ope-el señer Silva.

Confiemos en que este asunto sea soluzionado y que se haga cumplir a la Compañía.

Una vez más, la restaufación de la capilla de la Virgen de Eu-ropa, necesita del apoyo de tod s los algecireño.

ARISTA DE LA CIUDAD Ahora, cuando la imagen que Hace unos dias nos ocupábamos ha sido tallada en las Escuelas en estas mismas columnas, de Salesianas, de Sevilla, se encuantas entrevistas y desarrollo de tra en nuestra ciudad, es menestas mismas celebradas entre nues ter del esfuerzo de todos para coronar la obra que se empren-

Don Manuel Reverendo, parto-co de Nuestra Señora de la Pal-ma, refirióndose a ésto, nos

ina. reinfiendose a esto, nos cice:

"De todos es conocido el esfuerzo qui un grupo de algecirchos tomó sobre sus hombros de restaurar la tradicional capilla de Nuestra Señora de Europa. Para completar dicha obra, se hacía imprescindible rendir el culto debido a su titular. Confiscos en la generosidad tantas veces demostrada de los católicos algenla generosidad tantas veces demostrada de los católicos algec reños, hemos adquirido una valiosa escultua, copia auténtica de
la exacta que se halla desde hace
muchos años en la vecina plaza de
Gibraltar. Hoy, de nuevo, nos
vemos obligados a tender la mano suplicando un donativo de
acuerdo cen sus posibilidades y su
devoción a la Virgen.

Mientras, pedimos a tan cejestial Madre proteja a las familias
algecireñas que de antemano, agra
decemos la generosidad de todos
cuantos entreguen sus donativos
con tal fin

(Los donativos se reciben en
la igles a de Santa María de la
Palma).

\*\*\*\*\*

## Golpe de estadoincruento en Paraguay

(Viene de la primera).

No ha ocupado la presidencia

suro 167 días.

Noticias de la frontera paragua,
ya indical due varios de los par-tidarlos de González han sido detenidos por el Gobierno provisional presidido por el general Re-lion, ministro de Defensa del re-gimen derapeado.—EFE

## FABRICA DE SOBRES MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Españoleto, 24.

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

## LETRAS DE LUTO Ayer sué inaugurada la exposición de Angel Aracil en el Centro de El R. P. Ceferino Rivero

## Rodeado de sus hermanos de hábito y confortado con los Si-cramentos y auxilios espiritualis,

## falleció en la mañana de ayer el R. P. Fr. Ceferino Rivero Montalvo, profesor y director espiritual del Colegio "San Agustín" y rector de la ig esia de San Fracciero, de nuestra curdad. o sco, de nuestra ciudac. Después de 38 años de vida religiosa y tres decenios de labor

pañero en la Prensa, Angel Ara-

sagrada i la instrucción y educi-ción de la juventud, aparte de otras múltiples activida es pro-pias del ministerio sacerdotal, es-te micansable y virtuoso religio-so ha rendido tributo a la muer-Al contemplar los diversos te a la scad de 55 años descalsañdo en la paz de: Señor.
En el Colegio de nuestra cludad, como en otros centros docentes que su Orden posee en la
Península, el P. Rivero ha dejado
grata e imborrable memora de
su reconocida competencia en la
labor llevada a cabo por Aracil,
enseñadza y relevantes cualidades
educativas, habiendose conquistido la gran estima.

a 9 de la noche,

Un triunto más puede afadir Aracil a la lista de los muchos conseguidos. Un triunto más que recibimos con alborozo por tratarse de un gran artista que matera del anlavado. rece el prmio sincero del aplauso unanime.

Ese apliuso que nosotros no regateamos y que enviamos al di-lecto compañero.

(Viene de la primera).

carino de quienes han tenido la suerte de desf'lar por sus autas. Con razón, sienten la sebsible perdida del maestro querido, así como habrán de sentirlo seguramente en lo más profundo de su alma aquellas personas devotas para quienes este gran director de almas tuvo siempre a flor de de almas tuvo siempre a flor de labio un sabio consejo, una palabra de consuelo o una acerta-

Gran Bretaña consultará con Estados Unidos y sulte con Estados Unidos y Fran-

International News Service, pero que en reciente configencia de Prensa mathifesto su desmo de confererçar con el jufe del Estado goviético en caso de que visitase la capital norteamericana. El portavez del presidente la la mathifesto de mesa de Stalin a Kingsbury Smith y la nota soviética a Noruegal envisitase la capital norteamericana. El portavez del presidente la la "intransigente" declaración de mesa de oficial de Moscú rulatione es mismo día, del Milisterio de vo a una entrevista de los citudos prohombres.—EFE

Gran Bretaña consultara con sultara con Estados Unidos y iniciarán consultas con el Guidancia de la declaración de Stalin sobre las posibilidades de Stalin sobre la subre la subre la subre la subre

iniciarán consultas con el Gu-bierno noruego,—EFE.

### Declaraciones de Connally

Stalin constituyen "un gran acontec'miento importante en el terreno de las relaciones exteriores, que podrán señalar un medio para aproximarse a la paz y armonia internacionales".

cia acerca de la declaración de mesas, sus declaraciones sensacionales .- EFE.

> \*\*\*\*\*\*\* ANUNCIESE EN

Diario de la mañana

## PROCESO POR PARRI-CIDIO FRUSTRADO

## El fiscal pide dos penas de 20 y 16 años de reclusión respectivamente

San Sebastian, 31.-En la Au- trató de envenenar ar

armonia internacionales".

Agregó que si este es el objetivo de la declaración de Stalin, será bien recibida por los interesados en preservar la paz del mundo. EFE.

Rueja debe corroborar con actos y no con palabras, pactos falsos y vagas produced de la comenzado a verse la diencia ha comenzado coasiones, el marido, al funto de las ocasiones, el marido, al funto de las ocasio

Estudie por correspondencia contabilidad corte von feccion cultura general ACADEMIA CCC Apartado 100 SAN SEBASTIAN

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas



DIREC ION, DIREC ION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## POLITICOS IRLANDESES

## SE TEME LA DIVISION DEL PAIS

### Llamamiento de los reunidos a todos los ciudadanos

litó una neta en la quie entre otras cosas, se dice: "Se está po-miendo especia" empeño en suscimendo especia; empeno en susci-tar odios sectarios y en crear un ambiente de intolerancia. Hace-mos un llamamiento a nuestros compatrictas del Nordeste sin distinción alguna de credos reli-

El autor de «Yo escogi la libertad" exige tres

millones de francos

nos soviéticos que durante la pa-sada guerra se hallaban en cam-pos de concentración alemanes y

rados como personas desplaza-

reanude el proceso contra la revista «Les Lettres francaises»,

Kravchenko exige tres millones de francos en pago de daños y

perjuicios ocasionados por la

El Gobierno laborista in-

glés, luchará en las pró-

ximas elecciones

En su programa se consignan las

nacionalizaciones de los mercados

de carne, trigo y verdura, asi como

el suministro de aguas

Londres, 31 .- El Daily Mi-

rror«, dice en primera página con grandes titulares, que el Gobier. no laborista luchará en las elec-

ciones de 1950 con un programa

dos mayoritarios de carne, trigo y verdura, como medida para

combatir la subida de precios;

nacionalización del suministro de

aguas; facilitar vestido y trans-

«Nacionalización de los merca-

mencionada revista. - Efe.

Paris, 31. - Algunos ciudada-

Dublin, 31.—En la residencia oficial del alcajde de esta ciudad, y con el fin de estudiar la mejoi manera de ayudar a los candidatos contrarjos a la división del país en las elecciones que próximamente se realizarán en los seis condados, se han reunido los dirigentes de todos los partidos, incluso los de la oposición.

Estaban presentes el primer ministro y los diputados Norton, Mulcaby, McBrige, Blowick, Evejett, Dillon, De Valera, Frank Riken y Patrick Smith.

Al final de la reunión, se facilitó una neta en la que entre y en los principios cristianos. Los candidatos a las próximas elecciones partidarios de la Unidad de Irlanda, sefienden la justa de manda de la nación irlandesa este respecto y, por eso, son los acreedores del apoyo de Irlanda entera".-EFE.

### representantes de las y "Les Lettres françaises: cinco naciones occidentales europea

Londres, 31.- Los representantes de las cinco naciones occidentales europeas se reunirán en esta capital esta semana para comenzar a trabajar sobre los detalles del nuevo Consejo de Europa. Presidirá las discusiones Glawsik Gebb, de Gran Bretaña, que actualmente estan conside-Los representantes de los otros cuatro paises son: el embajador Rene Masigl, de Francia; vizcon-de Obert de Thiensis, de Bélgica; das, prestarán declaración, hoy, en calidad de tescigos, cuando se Joukar Mickels Van Verduinek, por haberse querellado contra la misma, Victor Kravchenko, el au-tor de «Yo escogí la libertad». de Holanda, y el encargado de Negocios de Luxemburgo, Rene Olasen.-Efe

## REUNION DE DIRIGENTES Con toda solemnidad se clausurá el Congreso Eucarístico de Cali

## EL ACTO REVISTIO UNA INUSITADA BRILLANTEZ

Cali, 31, - Se ha efectuado la del Congreso eucaristico, con solemne ceremonia de clausura

primer Parlamento

israelita

## Los comunistas tendrán cuatro diputados

Tel Aviv, 31 —El partido la-borista moderado que preside el jefe del Gobierno, David Ben Gurión, se dispone a tomar la dirección del primer Parlamento

El Mapai - partido de Ben Gurión—que ha obtenido 152 972 votos, de los 420.000 deposita-Kravchenko Próxima reunión de los votos, de los 420.000 depositanerales, tendrá de 40 a 50 diputados, de los 120 de que se compondra la Asamblea constituyente. Además, cuenta con el apoyo de dos diputados más. El partido Mapan, a base de

cifras provisionales, contará con 18 puestos en la Asamblea. Los comunistas tendrán cuatro diputados. El Irgum, 15 y el Stern, solumente ha conseguido puesto.-Efe.

asistencia del cardenal Micarac, prelados, ministros y altas auto-

ridades civiles y militares. El cardenal era portador del Santisimo, encerrado en una mag nifica custodia. La carroza en la que iba el cardenal de rodillas, recorrió todas las avenidas que conducen hasta el templete, en medio del agitar de pañuelos por más de ochenta mil personas, que entonaban himnos eucaristicos. Mientras se verificaba la pro cesión, escuadrillas de aviones militares volaban en perfecta formación, haciendo con los aparatos una Cruz, y arrojando péta-los de rosa sobre la carroza.

Al terminar la procesión, monseñor Sila, en nombre del Prima do de Colombia, monseñor Isos rel, que no pudo concurrir a este acto, pronunció una alocución en la que se congratula del éxito del Congreso eucaristico.

Habló después el presidente Ospina Pérez para decir que este Congreso ha escrito una página en la historia de los pueblos de América. Refiriose, más tarde a la fecha en que el Parlamento columbiano consagró aquella República al Sagrado Corazón de Je-

Finalmente el cardenal Micarac declaró clausurado el Congreso.

## EL FARO en TETUAN

## El homenaje de Melilla al Alto Comisario

## La Corporación municipal de Tetuán ha sido invitada

Tetuán, 31. (Por teléfono).—
En ses ó de celebrada por la Corporación municipal, se acordó de la entrega del título de hijo adoptivo de Melilla y de la Meagradecer la invitación hecha por cel Ayuntamiento de Melilla para asistir a los actos que en honor de la ciudad.

Se acordó designar al interventor municipal don Rufino Vela Blasco, a fin de que asista en nombre de la ciudad al homenatico de que se hará objeto al bilatica.

je de que se hará objeto al bilaureado general.

**\*** 

## Comienza el proceso contra Reimann

### No se permitirà a la Prensa usar màquinas fotográficas

Dusseldor, 31.—Hoy comienza el proceso contra Max Reimann, miembro del partido comunista alemán, que se hallaba acusado de «favorecer la discriminación de las personas que han ayudado o ayudan al Gobierno militar alia

En dicho proceso no será permitido que los periodistas hagan uso de sus máquinas fotográficas ni que se utilice la cinta magnetofónica.-Efe.

## Naranjas españolas para los niños alemanes

\*\*\*\*

Madrid 31. - A los consules generales de España en Francfort y Hamburgo les han sido remitidos doscientos mil kilós de naranjas, con destino a la población civil, especialmente a la infantil, de la zona occidental alemana, tratando asi de remediar la deficiente situación alimenticia porque atraviesa aquel país. Cifra.

envasado. ¡Suelto hay falsificaciones!

### ESTA ES LA COMMOWEALTH



La actualidad mundial suele tener su eje en la esfera politica británica. Con los Estados Unidos por porte a los padres de niños en un lado y Rusia por otro, los antiguos dominios ingleses perciben hoy de cerca los grandes o pequeedad escolar; y control sobre los nos dramas esparcidos por los continentes. El Imperio se hunde, pero vibran sus problemas que agumonopolios en interés nacional dizan recindades belicosas o apremios económicos. He aqui a todos los ministros de ese Commonhasta llegar a la nacionalización. wealth que ya no es británico por disposición laborista-reunidos recientemente en Londres en con

como este:

versaciones de inefable diplomacia. - (Calpe).